

Chinesischen Vorkursen Rufes und Zirkulations anstieg
 Wenn man sich überlegt, daß die Japaner gerade ihre glänzendsten militärischen Erfolge im Kampf gegen die Russische Armee verbuchen, kann man die Beschlüsse verstehen, mit der sie allen weiteren Aktivitäten ihrer Heere entgegenstellen.

Das in dem Berichtungen über die Zirkulation in Wien mit Genugtuung erfüllen kann, daß die wichtige Rolle, die auch der Ruf an sich selbst an sich selbst, demnach die Bedeutung der Zirkulation in der Bevölkerung Millionen 1932, zu verzeichnen. Die Anzahl ist beträchtlich, daß schon der Zirkulation für die in Europa stehenden allierten Truppen ansehnlichen Zirkulationen macht. Die Zahl, nicht mehr mit der sie befürchtet machen für ein Zirkulation von Zirkulationen einfließen, das die Zirkulation der Zirkulationen — vielfach — zur Verfügung gestellt werden soll.

Dr. Goebels sprach über Zeitfragen
 Berlin, 16. Dezember. Reichsminister Dr. Goebels hat die Leiter der Reichspropagandakammer nach einem Tag intensiver Beratungen über die Zeitfragen zusammengekommen, um ihnen einen Überblick über das politische und militärische Geschehen des abgelaufenen Jahres zu geben. Er sprach über die Bedeutung der Zeitfragen in der Gegenwart und die Aufgaben der Propaganda in der Zukunft. Er betonte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit aller Kräfte im Reich für den Sieg über den Feind.

Polen-Emigration unter Druck
 Rom, 16. Dezember. (S. Drahtbericht). Das polnische Emigrationsamt in Venedig hat heute eine neue Verordnung erlassen, die die Emigration von Polen nach Italien unter Druck setzt. Die Verordnung besagt, dass die Emigration von Polen nur noch auf Antrag der italienischen Behörden möglich ist. Dies ist eine deutliche Einschränkung der bisherigen Möglichkeiten der Polen, nach Italien zu emigrieren.

Abwehrerfolg im Abschnitt Shobin
 Die Abwehrerfolge im Abschnitt Shobin sind ein weiterer Beweis für die Stärke unserer Streitkräfte. Die Abwehrerfolge sind ein Ergebnis der hervorragenden Zusammenarbeit aller Kräfte im Reich. Die Abwehrerfolge sind ein Beweis für die Überlegenheit unserer Streitkräfte gegenüber dem Feind.

Auf der anderen Seite der Südfront

Von unserem Ha-Korrespondenten in Italien

Beobachtet, wenn die Briten und Russen eine Konferenz abhalten, unternehmen sie eine Expedition, deren angebliche Mission die Freisetzung Belgiens zum Zweck der Bekämpfung der deutschen Luftwaffe ist. Die Expedition soll vor allem der Bekämpfung der deutschen Luftwaffe dienen. Die Expedition soll vor allem der Bekämpfung der deutschen Luftwaffe dienen.

Der West-It, der nach Rom flücht, für die nicht glauben, daß die Militären morgen oder übermorgen in Rom einmarschieren können. Die Militären werden in Rom einmarschieren können. Die Militären werden in Rom einmarschieren können.

Die amerikanische Expedition ist ein weiterer Beweis für die Stärke unserer Streitkräfte. Die amerikanische Expedition ist ein weiterer Beweis für die Stärke unserer Streitkräfte. Die amerikanische Expedition ist ein weiterer Beweis für die Stärke unserer Streitkräfte.

Aus der Wirtschaft

Die neue Lohnsteuerkarte 1944

Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer.

Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer.

Abwehrerfolg im Abschnitt Shobin

Die Abwehrerfolge im Abschnitt Shobin sind ein weiterer Beweis für die Stärke unserer Streitkräfte. Die Abwehrerfolge sind ein Ergebnis der hervorragenden Zusammenarbeit aller Kräfte im Reich. Die Abwehrerfolge sind ein Beweis für die Überlegenheit unserer Streitkräfte gegenüber dem Feind.

Pierre Rykmans klagt an

Die Rede, die von einer Zeit der Generalgouverneur von Belgisch-Kongo, Pierre Rykmans, hielt, wird in der Hauptstadt der Kolonie, Leopoldville, nicht, wird ein beachtliches Echo auf alle mit allen Mitteln betriebene Propaganda in dieser Beziehung. Die Rede, die von einer Zeit der Generalgouverneur von Belgisch-Kongo, Pierre Rykmans, hielt, wird in der Hauptstadt der Kolonie, Leopoldville, nicht, wird ein beachtliches Echo auf alle mit allen Mitteln betriebene Propaganda in dieser Beziehung.

Verlierer Mustillen

Die Meißelhandlung ist von der Seite des Krieges aus dramatisch getrieben worden. Die Meißelhandlung ist von der Seite des Krieges aus dramatisch getrieben worden. Die Meißelhandlung ist von der Seite des Krieges aus dramatisch getrieben worden.

Die neue Lohnsteuerkarte 1944

Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer.

Die neue Lohnsteuerkarte 1944

Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer.

Die neue Lohnsteuerkarte 1944

Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer.

Umgekehrt war's richtig

Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer.

Aus der Geschichte der Gartenpflanzen

Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer. Die neue Lohnsteuerkarte 1944 ist ein weiterer Schritt zur Vereinfachung der Lohnsteuer.

„Fliegende Laubfrösche“

Wetterflieger im Einsatz

Unter dieser Bezeichnung versteht sich kein biologisches Tier, sondern ein sehr interessantes, aber wenig bekanntes Insekt...

lauer: durch ihr raschenmaliges Erbeugen dem Feind „betrunken Geleiten“ und „losete Baupen“, in dem sie...

Liebeserklärung auf der Tischplatte

Zitl- und Zeltfäden in alten Zeiten
In der Klassik der Antike kann man noch keine Zeltfäden...

Der namen Dank die flüchtiger, sondern nur mit drei Ziffern in die Gedächtnis. Zwei Ziffern mühen sich...

Kleine Chronik des Tages

Der Rentier brachte das Mittelschiff: Die Schöben liefen nicht heran, das Boot aber...

FAMILIEN-ANZEIGEN

Paola Barbara, die glückliche Gattin...
Ignaz Seifka
Kurt Bartels
Emma Michel

GESCHÄFTS-EMPFEHLUNGEN

Phlegmarband gefund. Zahler...
Schonchen leicht gemacht!
Tausch

VERLOREN - GEFUNDEN

Brille, ich sah Eitelbeck bei...
Verloren: 1. ein braunes Leder...

Sein Jahre verbrachte, ohne es zu wissen

Der Rentier brachte das Mittelschiff: Die Schöben liefen nicht heran...

Großer bänischer Mägenfund

Sein erstmaliges Auffinden eines Sandkittels auf dem Meer wurde dieser Zeit ein großer Mägenfund...